



**Le nouveau sélectionneur des lions indomptables est arrivé au Cameroun dans la nuit de mercredi à jeudi.**

L'ex-milanais a été accueilli par Maître Dieudonné Happi, le président du comité de normalisation de la Fecafoot.

La rédaction de Camer-sport.be a remarqué la présence, à l'aéroport de Nsimalen, de certains membres de la Commission Ad Hoc chargée de la réforme de la Direction Technique Nationale et de la modernisation de la gestion des équipes nationales.

Le sélectionneur adjoint Patrick KLUIVERT arrive à l'aéroport de Yaoundé-Nsimalen ce jeudi 9 août 2018 à 12 h. Les deux techniciens hollandais parapheront ensuite leurs contrats avec les autorités du football camerounais.

**camer-sport.be**